

Casilla para los Servicios Sociales Protestantes

Escrito por GUILLEM CORREA CABALLÉ
Jueves, 21 de Julio de 2011 01:00



([GUILLEM CORREA](#) , 21/07/2011) Los presupuestos del Estado para el 2012 aún están abiertos y por ello ahora es el momento de plantear la cuestión: los protestantes volvemos a pedir que en la declaración de la renta haya una casilla por los Servicios Sociales Protestantes.

Algunos de nosotros ya hemos perdido la noción del tiempo al tratar de recordar desde cuando planteamos, una y otra vez, esta reivindicación social.

A diferencia de otras Confesiones, la comunidad protestante no plantea la casilla ni para el sostenimiento del culto ni para el sostenimiento de los pastores y las pastoras. Lo que se plantea es la casilla, repito e insisto, para los Servicios Sociales Protestantes.

Un argumento clásico para no otorgarnos la casilla es porque no hay suficiente dinero y, seguramente podrán añadir, menos ahora en momentos de crisis.

Este argumento lo hemos escuchado desde que tengo memoria y siempre es la respuesta que se ha dado a los protestantes: "Ahora no toca". Pero con este "ahora no toca" han pasado años y años y, al fin y al cabo, no "nos toca" nunca.

La pregunta es: ¿Y cuándo nos tocará?

Por esta razón mi argumento es exactamente al contrario.

Ahora, cuando estamos en un momento muy duro de la crisis, y cuando la luz al final del túnel aún se ve demasiado lejana, ahora es cuando "sí toca" apoyar a los Servicios Sociales Protestantes.

Ahora más que nunca estos servicios están desbordados por la demanda de que son objeto. Estos servicios, que están con creces por encima de las posibilidades reales de la Iglesia Protestante, se las ven y se las desean para poder seguir dando respuesta a tantas y tantas personas que demandan una mano.

Hasta ahora estos servicios se han financiado prácticamente sin más recursos que los propios. Ahora "sí toca" que parte de nuestros impuestos, los de todos y todas-creyentes y no creyentes, o muy buena parte de todos y todas nosotros, los dediquemos a apoyar a estos servicios.

¿Otra vez los políticos nos negarán el derecho a los protestantes, a la entrada de la segunda década del siglo XXI, a dedicar parte de nuestros impuestos a ser más solidarios?

Autor: [Guillem Correa Caballé](#)

© 2011. Este artículo puede reproducirse siempre que se haga de forma gratuita y citando expresamente al autor y a ACTUALIDAD EVANGÉLICA como fuente.

{loadposition guillem}